

23 nuevos médicos especialistas se suman a la red pública de salud

Son 23 los nuevos médicos especialistas que desde este mes se suman a distintos hospitales de mediana y alta complejidad en la Región de O'Higgins, gracias al cumplimiento del Periodo Asistencial Obligatorio (PAO), que les permite retribuir al Estado por su formación.

El director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez Bocaz, valoró la llegada de los nuevos especialistas como un hito significativo para la red asistencial regional. "Es una satisfacción tremenda. Parte de estos médicos estaban en la atención primaria, y gracias a la gentileza de los alcaldes logramos que se incorporen a los hospitales". Además, recalcó que "esto nos permite empezar a reducir nuestras brechas en especialidades y fortalecer la urgencia, especialmente en el caso de Rancagua".

Por su parte la directora subrogante del Hospital Dr. Franco Ravera Zunino, Dra. Paula Stegmaier Flores, señaló que dicho recinto hospitalario "tiene líneas de trabajo que impactan fuertemente en la región. Necesitábamos robustecer nuestros equipos, y la llegada de estos colegas



El director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez Bocaz, valoró la llegada de los nuevos especialistas como un hito significativo para la red asistencial regional.

nos permite no solo mejorar la atención técnica, sino también potenciar el enfoque humano, que para nosotros es esencial", menciona.

Por su parte, la presidenta del Colegio Médico de O'Higgins, Dra. Sonia Correa, recalcó la importancia de que estos especialistas impulsen nuevos proyectos médicos en la región, ya que "queremos ser un polo de desarrollo y atractivo para los médicos del país, y que no todo se concentre en Santiago, Valparaíso o Concepción. Esto va en beneficio directo de nuestros usuarios", finalizó.

El compromiso de los nuevos profesionales también quedó de manifiesto en sus testimonios. La dermatóloga María Nelly Latorre expresó "soy nacida y criada en O'Higgins y siempre quise devolverle la mano a mi región y ofrecer salud de calidad en una especialidad que está en déficit". El cirujano general Roberto Briceño, en tanto, valoró la oportunidad de regresar como especialista al hospital donde alguna vez fue interno, ya que "es muy reconfortante poder aportar con mi especialidad al servicio de la población de Rancagua y de toda la red", comentó. ☉